## RIALTO Resumen oficial de la jor- "MAÑANA HAY BARRO nada de ayer

(Viene de la página primera)

Junta delegada del Gobierno en Levante avanzan sin dificultades hacia el logro de sus objetivos. En Sevilla, Córdoba y Zaragoza la situación de los sediciosos es desesperada.

Continúa recibiendo el Gobierno adhesiones y ofrecimientos de toda España, muchos de los cuales no utilizará, pues el exceso de rizó el lomo de la plaza: valiosisimos concursos y lo satisfactorio de la situación general los hace innecesarios.

Como prueba del entusiasmo que existe en todo el país por la causa victoriosa del progreso y la legalidad, debemos decir que en las poblaciones que van cayendo en poder de las fuerzas leales y de los gloriosos milicianos, no es necesario dejar casi ninguna fuerza, ya que inmediatamente de ocupada la plaza y repuestas las legitimas autoridades, se ofrecen a éstas numerosos voluntarios de la misma población, con los cuales se constituven milicias que, mandadas por oficiales adictos, se encargan de mantener el orden en la población respectiva. De esta forma, las fuerzas leales, con el entusiasmo de la victoria reciente, parten nuevamente a reforzar los restantes sobre la sed de la calle, frentes de combate.

Adviértese que unicamente deberán ser tenidas como noticias exactas sobre la marcha de la represión del movimiento militar aquellas que transmita el Gabinete de Información. Estas informaciones serán en todo momento objetivas y serenas, pues no es a juicio del Gobierno procedi niento eficaz para levantar la moral del pueblo, que, por otra parte, hoy no necesita de estímulos, la desviación de la realidad.»

Si hay en el pueblo alegría y reina tranquilidad, se debe a la calidad del Chocolate M A R I A .

de una esquina amortajada. El gallo, titiritero, sobre su canto saltaba, y un calambre de ventisca

-jjAgua!!

-¡Arre! . . .

—¡Ceja! . . . —¡Mayorala!...

Mañana hay barro. Ya sa-

lo que te espera mañana, varona del gañán tuyo, recia mujer de tu casa. El vendrá, sendero abajo, catador de tierras llanas, ciñéndose la corteza cariñosa de la manta. El carro olerá a sangría de carne recién arada, y un ritmo de bronce tierno, collar de esquilas con agua, te anunciará la llegada:

—¡Chica!

—¡Pasa!

(Sin ser sábado tendrá luz de sábado tu cara.)

Cuando la tarde en la no-(che

se desangre degollada. destrenzarás dos gavillas para pemarles las llamas. Relumbrará la espetera. Temblará la leche blanca con el último respingo de la teta de la cabra. El agua, en un vivo gozo, por cántaros y tinajas, pedirá el borbolloneo del puchero en la fogata. Y mientras la cena viene,

La voz se estrelló en el filo y mientras la paz se ensan-(cha,

«Esta noche ha «llovío»

mañana hay barro . . . »

(A MANUEL DE GÓNGORA)

(Popular.)

y mientras que el sueño es-

por verle al vino la cara, se irá enredando el coloquio luminoso de dos almas...

La noche, betún de lluvia sobre su sombra apretada, se enredará en los azogues de todas las hondonadas. Tirará un mordisco al tiempo la boca de una campana: ilas nueve!... y será una dulce paz de noche, sueño y agua.

-Mujer, yo siento a la tie-

cómo se nutre y se harta. Mujer, yo quiero tus brazos; te sembraré en las entrañas... Las aguas llegan a tiempo ya tiempo queman mis an-

¡Dios nos bendiga el milagro de una lluvia entre semana!

JUAN ALCAIDE SANCHEZ

De su último libro «La noria del Agua muerta».

Imp. LA UNION-S. Bermejo, 18.-Valdepeñas

Con el título que encabeza estas líneas se ha inaugurado recientemente en Valdepeñas un confortable y elegantísimo Bar.

Más que a los artículos que corrientemente expenden estos establecimientos, dedica la gerencia del mismo su atención a las necesidades temporales de la canícula, habiendo montado un formidable servicio para la producción continua y diaria de exquisitos helados al estilo de Valencia.

En sitio céntrico (Cuesta del Palacio) y con un esmeradisimo. elegante e higiénico servicio, «Rialto» se ve concurrido a diario por infinidad de personas, que degustan sus sabrosísimos helados.

El cliente encuentra también en "Rialto" a más de variadísimos refrescos un excelente café express, variados aperitivos, y cerveza muy fría.

En resumen "Rialto" es un sitio, confortable, donde se puede pasar un buen rato.

## Necrológicas

El día 14, falleció en esta ciudad el prestigioso farmacéutico y profesor de la Escuela del Trabajo don Carmelo Muela Laguna.

El acto del sepelio constituyó una imponente manifestación de duelo, a la que se sumaron representaciones de todas las clases so-

Al consignar tan triste desgracia ratificamos a su atribulada familia el testimonio de nuestro sincero pésame.

–El día 24, después de penosa y larga enfermedad falleció el que en vida fué nuestro querido amigo don Gregorio Fernández Pérez.

El entierro constituyó una gran manifestación de duelo, debido a las grandes simpatías y amistades con que contaba el finado.

Hacemos presente a todos sus familiares el sincero testimonio de nuestra condolencia.